Compañeros de U.T.A.

Los auténticos trabajadores de U.T.A. que muchos no seremos jóvenes, pero si trabajadores de verdad, no nos prestaremos a la infamia desatada contra nuestro Secretario General, pués lo que hace mucho años que lo conocemos, sabemos su conducta y dignidad.

Los cobardes y traidores a nuestro Sindicato que dicen querer reconquistar al gremio para PERON, porqué no presentaron Lista a elecciones a realizarse. No se presentaron, 10. - Porqué no representan a nadie 20. - Pués están plenamente identificados, como GORILAS - SURDOS y traidores. — En las próximas elecciones, no vamos a reconquistar al gremio, sinó seguiremos apoyando a nuestro Secretario General y compañero de Comisión Directiva, para seguir reindivicando los derechos que estos traidores no lo consiguieron.

Este supuesto Comando Ortodoxo Peronista de U. T. A. tendrá mucho de ORTO, pero no de Peronista.

A. L. N. Dios, Patria y Hogar Por la Patria Justicialista Enero 1974